

## HipHop-Tanz Workshop mit Juri Scheiermann von „1st Cut“

Am vergangenen Samstag, den 27.10.2018, sind sieben Teilnehmerinnen in den Genuss eines Tanz-Workshops mit einem richtigen Profi gekommen. Juri Scheiermann von der Tanz-Crew „1st Cut“ brachte ein großes Repertoire an Tanzschritten und „Moves“ aus seiner langjährigen Tanz-Karriere mit. Die Mädchen, die vorher noch keinen aktiven Tanzsport betrieben haben, waren mit Begeisterung & vollem Körpereinsatz

dabei und konnten in den drei Stunden wichtige „Basics“ lernen und stellten zum Schluss sogar eine kleine Choreographie auf die Beine. In diesem Kurs wurden Rhythmusgefühl, Koordination, Gleichgewicht und Improvisation geschult. Vor allen Dingen aber stand der Spaß und die Freude an der Bewegung mit HipHop-Musik im Vordergrund. Wir danken Juri und natürlich den super gut gelaunten und begeisterten Mädels für einen tollen Vormittag.



Liebe Grüße aus dem Jugendzentrum,

**Anne & Victor**